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BULLETIN DU MONEP

12 août 2004 / August 12th, 2004

Avis / Notice n° 2004-108

AVENTIS

----------------------------

Suite à l’avis n° 2004-106 publié le 10 août 2004 par Euronext Paris SA et à l’annonce des
résultats définitifs de l’offre publique par l’Autorité des Marchés Financiers le 12 août 2004,
Euronext Paris SA informe les membres de marché, des éléments suivants :

1) Contrat :

Classes d’options sur actions : AVENTIS de type américain (AVE) et de type européen (AV3).

2) Résultats définitifs de l’Offre :

L'Autorité des marchés financiers a fait connaître le 12 août 2004, le résultat de l’offre publique
mixte d’achat et d’échange à titre principal assortie à titre subsidiaire d’une offre publique d’achat et
d’une offre publique d’échange visant les actions AVENTIS initiée par SANOFI-SYNTHELABO.

Au total 769 920 773 actions AVENTIS ont été présentées à l'offre donc :

A l'issue de l'offre, Sanofi-Synthelabo est en mesure de détenir 95,47% du capital d’Aventis
et 95,52% des droits de vote de la société sur une base non diluée.

3) Dividende et admission des actions nouvelles :

Le paiement du solde du dividende aux actions anciennes (0,05€ net) et du dividende aux actions
nouvelles (1,02€ net) devrait intervenir 4 jours de bourse après le règlement livraison de l'offre ou
de l'offre réouverte .
Sanofi-Synthelabo ayant annoncé qu'il réouvrirait son offre du 13 août au 6 septembre 2004 inclus,
la date  de paiement du coupon 2003 aux actions nouvelles, du paiement du solde du coupon 2003
aux actions anciennes et  la date d'assimilation des actions anciennes et nouvelles pourraient être
fixée au 30 septembre 2004.

L’admission des actions nouvelles SANOFI-SYNTHELABO issues de la première offre se fera
le 20 août 2004 sur une ligne distincte de celle réservée aux actions anciennes. (code Isin
FR0010086983 - mnémonique SANT).

4) Date d’ajustement des contrats d’options :

Euronext Paris SA procèdera à la modification des caractéristiques des classes d’options AVENTIS
de type américain (AVE) et de type européen (AV3), la veille au soir de la cotation des actions
nouvelles SANOFI-SYNTHELABO (SANT), c’est à dire le 19 août 2004 après la clôture des
marchés.
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5) Changement de raison sociale :

A compter du 20 août 2004, les actions anciennes (FR0000120578 – SAN) et les actions nouvelles
(FR0010086983 – SANT) seront inscrites sur le premier marché d'Euronext Paris sous le libellé
SANOFI-AVENTIS.

De ce fait, à compter du 20 août 2004, les valeurs sous-jacentes des classes d’options seront les
suivantes :
- classes d’options AVE et AV3 auront comme sous-jacent SANOFI-AVENTIS nouvelles (SANT)
- classes d’options SAN et SA3 auront comme sous-jacent SANOFI-AVENTIS anciennes (SAN)

A compter du 30 septembre 2004, les classes d’options AVE-AV3 et SAN-SA3 auront le même
sous-jacent SANOFI-AVENTIS (SAN), sous réserve que la date d'assimilation des actions
anciennes et nouvelles soit bien fixée au 30 septembre 2004.

6) Informations complémentaires :

La Surveillance des Marchés Dérivés d’EURONEXT PARIS SA (Tel. : 01-49-27-13-00) se tient à
votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire.
Un avis complémentaire sera publié le 19 août 2004 afin d’informer les membres de marchés
des nouvelles caractéristiques des classes d’options AVENTIS de type américain (AVE) et de
type européen (AV3).

---------------------------

Pursuant the 2004-106 Monep notice published on August 10th 2004 by Euronext Paris SA and the
publication of the public offer final result by the Autorités des Marchés Financiers (AMF) on August
12th 2004, Euronext Paris SA informs members : .

1) Contract :

Options on stock classes : AVENTIS American (AVE) and European (AV3) option contracts .

2) Final Result of the offer :

On 12th August 2004, the Autorité des Marchés Financiers announced the final result of the public
offer for AVENTIS shares initiated by Sanofi-Synthelabo.

In all, 769 920 773 AVENTIS shares were presented for the offer as follows :

At the end of the offer, Sanofi-Synthelabo will hold  95.47 % of the capital of Aventis and
95,52 % of the rights to vote of the company on a not diluted basis.

3) Dividend and listing of new Sanofi-Synthelabo shares :

The payment of the rest of the dividend (€0.05 per share net) for old shares and of the dividend
(€1.02 net) for the new shares is fixed on 4 trading days after the settlement delivery of the offer or
the settlement delivery of the offer.
Sanofi-Synthelabo having announced that its offer will be re-opened from 13 August to 6 September
2004 included, the date for the dividend payment to new shares, the payment of the rest of the
dividend to old shares and the date for the fungibility of the 2 lines of shares could be fixed 30
September 2004.

The new Sanofi-Synthelabo shares issued pursuant to the first Offer will be listed from the
20th August 2004 on a second line. (Isin code FR0010086983, symbol SANT).
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4) Date of options contracts adjustment :

Euronext Paris SA will proceed to the modification of the AVENTIS American (AVE) and European
(AV3) style option contracts, the evening before the first listing of new shares SANOFI-
AVENTIS (SANT), that is August 19th, 2004 after the closing of markets.

5) Change of business name :

As from August 20th, 2004, the old shares (FR0000120578 – SAN) and new shares
(FR0010086983 – SANT) will be registered on the first market of Euronext Paris under the business
name SANOFI-AVENTIS.

As from August 20th, 2004, the underlying values of option classes will be the following ones:
- Option class AVE and AV3 will have for underlying new SANOFI-AVENTIS (SANT)
- Option class SAN and SA3 will have for underlying old SANOFI-AVENTIS (SAN)

As from September 30th, 2004, option class AVE-AV3 and SAN-SA3 will have the same underlying
SANOFI-AVENTIS (SAN), under reserve the date of the fungibility of the 2 lines of the old and new
shares is fixed well on September 30th, 2004.

6) Further information :

You may contact Derivative Markets Operations Paris for additional information.
(Phone number: +33-1 49 27 13 00).
An additional notice will be published 19thAugust 2004 to inform market members of the new
characteristics of the American (AVE) and European (AV3) style AVENTIS options classes.

---------------------------


